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M. MacKay (ministre du Revenu national):
ident, je sais gré de sa question à ma collègue,
vement à cet important sujet. Comme elle le
>uvoir et encourager l'industrie cinématogra-
j'ai donné instructions à mes services de ren-
sentants de cette industrie. Il y a déjà eu des
autres vont avoir lieu ailleurs au pays. Nous
-a possible de mettre au point des directives et
ioses, comme cela s'est fait pour les directives
:herche et le développement. La retenue à la
:s questions importantes vont être examinées

Questions orales

en cause, le ministre d'État chargé des Forêts et des Mines, a
annoncé cette décision à Saint-Jean il y a plusieurs jours. Nous
devons cette bonne nouvelle à ses efforts, à son travail, au
temps qu'il y a consacré et aux solutions ingénieuses qu'il a
trouvées.

LA DETTE DU PORT

M. Dave Dingwall (Cape Breton-Richmond-Est): Mon-
sieur le Président, j'adresse ma question supplémentaire au
ministre des Transports, qui est un homme très bien renseigné.
Comme il le sait, aux termes de la loi sur la Société canadienne
des ports, la question de l'autonomie financière revêt une
grande importance. Peut-il dire à la Chambre si le gouverne-
ment du Canada a radié la dette de 30 millions de dollars du
port de Saint-Jean pour que celui-ci puisse respecter les dispo-
sitions de la loi?

L'hon, John C. Crosbie (ministre des Transports): Monsieur
le Président, si je me rappelle bien, nous avons restructuré la
dette du port de Saint-Jean, ce qui lui permet de satisfaire à
toutes les exigences de la loi. Je ne pense pas cependant que
nous ayons radié le montant important dont le député a parlé,
mais nous avons effectué une restructuration de la dette.
J'obtiendrai d'autres détails à ce sujet et je les transmettrai au
député.

* * *

L'IMMIGRATION

LA DÉLIVRANCE DE PERMIS À DES RÉFUGIÉS

M. Dan Heap (Spadina): Monsieur le Président, ma ques-
tion s'adresse au ministre d'État chargé de l'Immigration. A
propos des 6 500 permis qui auraient été délivrés l'an dernier,
principalement par des fonctionnaires, le ministre pourrait-il
nous donner la ventilation par types de permis, c'est-à-dire
demandes de statut de réfugié, demandes ...

Des voix: Règlement!

M. le Président: A l'ordre. Le député pourrait-il poser sa
question?


